

Südmadagaskar 2016: Medizinische Hilfe für Schwangere und Neugeborene

Organisation: Ärzte für Madagaskar e.V.

Die Mütter- und Neugeborenensterblichkeit in Madagaskar ist sehr hoch. Nicht einmal jede fünfte Schwangere wird professionell begleitet. Es mangelt an ausgebildetem Personal und medizinischen Einrichtungen. Viele Erkrankungen und Komplikationen können durch Vorsorgeuntersuchungen und Geburtshilfe frühzeitig erkannt und behandelt werden. Mit der Unterstützung von „genialsozial“ sollen Weiterbildungsmaßnahmen für Gesundheitspersonal, ein geländegängiger Krankenwagen, ein Notruftelefon und Behandlungskosten für Schwangere finanziert werden. Die Maßnahmen finden mit umliegenden Krankenhäusern und Gesundheitszentren statt und sollen die medizinische Versorgung für Schwangere und Neugeborene im ländlichen Süd-Madagaskar verbessern.

